



Los primeros años de la electricidad en Chile (1883-1930)

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

FECHA

1883-1930

RESUMEN

Los primeros años de la electricidad en Chile (1883-1930) Modernización de la vida urbana Durante el siglo XIX la energía que movía al mundo era el carbón: ferrocarriles y tranvías, vapores, fábricas de gas para el alumbrado, máquinas agrícolas y otros ingenios. A partir de 1851, la electricidad hizo su estreno en el país...

TEMAS

Innovación tecnológica

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile